
VERBALE n° 7 DELCONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 3 OTTOBRE 2016  

 
L’annoduemilaSEDICI, addì 3 del mese di OTTOBRE, alle ore17,00,regolarmente convocato presso i locali 

dell’Istituto Comprensivo siti in L.goS.PioV,20, (convocazione di cui al prot.n. 5717/M2del 29/09/2016) si è 

riunito il Consiglio di Istituto così composto: 
 

 
Simoneschi Giovanni Dirigente Presente 

Amodeo Franca docente Presente 

Arena  Angela Maria docente Presente 

Batori  Stefano docente Presente 

Federici Alessandra docente Presente 

Mazzalupi  Tiziana docente Assente 

Saja Mario docente Presente 

Scavo Sabrina docente Presente 

Saraceni Sonia docente Presenti 

Iaus Lorenza genitore Presente 

Cauli Raffaella genitore Presente 

Di Trocchio Maria Gemma genitore Assente 

Borrelli Diana genitore Presente 

Belleggia  Silvia genitore Presente 

Piscitello Marco genitore Presente 

Rossetti Alessia genitore Assente 

Gallo  Simona genitore Presente 

Fronzi  Stefania ATA Presente 

De Luca Giuliana ATA Presente 
 
 

Ordine del giorno 

1. Dimensionamento Rete scolastica Municipio XIII 

2. VV. EE 

 

 

1. Dimensionamento Rete scolastica Municipio XIII 

Il dirigente espone la proposta del Municipio di rimandare ogni decisione sul dimensionamento al prossimo anno 

scolastico. 

Si avvia su questo punto una discussione in cui si esprimono pareri diversi sulla proposta del Municipio.  

 

Il consiglio di’Istituto accoglie la proposta formulata dal Municipio, sottolineando che l’elevato numero di alunni 

rappresenta una criticità per l’offerta formativa del territorio. Si sottolinea inoltre che su proposte di dimensionamento 

rivolte a ridurre il numero degli alunni dell’istituto si è già espresso diverse volte. 

 

Con voto favorevole all’unanimità palesemente espresso, il Consiglio delibera (delibera n. 31 del 3.10.2016) 

parere favorevole alla proposta avanzata dal Municipio, sottolineando che la permanenza di un istituto così 

sovradimensionato rappresenta una criticità per l’offerta formativa del territorio che merita di essere 

affrontata attraverso tavoli tecnici nei limiti dei tempi indicati nel documento presentato dalla rete di scuole 

“Insieme si può fare”. Cosicché per la data del 10 ottobre 2017 si possa presentare una proposta definitiva. 

 

   

 

VV. EE. Il dirigente presenta due spese che verranno effettuate nei prossimi giorni: l’acquisto di un lettore  badge per il 

personale amministrativo e ausiliario e l’allestimento della segreteria digitale. 

La consigliera Amodeo suggerisce l’acquisto di una campanella eletrronica per assicurare la tempestività nel cambio 

dell’ora. 

 

Il segretario          La presidente 

Stefano Batori          Lorenza Iaus 

 


